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〈校 訓〉 夢にいどみ 人と和す
〈教育目標〉 進んで学び 心豊かで すこやかな子どもの育成

ランドセルカバーをいただきました。
今年も月初めに民生委員児童委員の方々が
あいさつ運動に参加してくれます。
４月16日（水）交通安全協会東能代支部から１年

生にランドセルカバーをいただきました。月初めには民生委員児童委員の皆さんが今
年もあいさつ運動に参加してくれます。地域の方は、五小っ子の安全を願って応援し
てくれています。東能代駅から第五小へ向かって来るとコンビニの手前に交通安全の
看板があります。安全な登校のためにＰＴＡで設置しました。他県では大切な命が奪
われてしまう事故も発生しており、能代警察署も注意を呼びかけています。「長野県
は交通事故件数が少ない。小さい頃から止まってくれた車にお辞儀をする。大人にな
ると歩行者に優しいドライバーになる。」と警察の方から伺いました。五小っ子はで
きています。たくさんの知り合いから「五小の子どもいいね。止まった車にお辞儀し
ていくよ。かわいい子どもたちだね」と連絡を受けます。

頼りになる先輩！安全第一に登校してほしい。
今年も先輩が後輩の面倒を見ながら登校しています。登下校は保

護者の責任でお願いしていますが、本校では集団登校を推奨してい
ます。スクールバスや家庭の事情で個別に登校する児童もいます。
集団登校では下級生の頃、お世話になった経験を生かして、やさし
い兄さん姉さんに育っています。今年も１年生のスピードに合わせ
る姿、歩道橋をゆっくり降りてくる１年生、安全を確保しながら見
守る上級生､第五小学校の「よさ」を見付けて嬉しくなります。反
面、「口げんかして歩いている。２列になって危険だ。」と注意を受けることもあるため指導
を継続しています。雨の日､１年生は傘を支える力が弱いため、カッパの着用をお願いしてい
ます。学校まで心配して歩いてきてくれる保護者や祖父母もおり、ありがたいことです。

回 覧

ＰＴＡへの参加ありがとうございました。授業
参観では、どの学級でも張り切っている子どもの

声が響き、教室や廊下から温かく見守る保護者の姿があり、安心しました。幼稚園の先生
にも見てもらいました。今年も私から「児童も先生たちも張り切ってが
んばっています。不安なことは確認の連絡を学校へ。先生の悪口を子ど
もの前では言わないでほしい。トラブルがあってもその後の子どもの姿
を支えてほしい。」とお願いしました。確認の連絡と苦情は違います。こ
の２年間は電話も連絡帳も苦情ではなく確認の連絡となり、先生方も保
護者と一緒に連携して育てている感覚になっています。

ＰＴＡ授業参観、総会、学級懇談会

ぞうきん・プルタブ・エコキャップをいただきました！

機織小友会長岡さんからぞうきん１０６枚。庄司さんから
プルタブやエコキャップをいただきまし
た。庄司さんはいろんな方に呼びかけて
回収し、何度も届けてくださっています。
お二人は 「めんこい地域の子どもたち
のために、自分に出来ることをがんばり
たい」と話してくれます。地域や子ども
に対する愛を感じます。素敵な生き方だ
なぁと思いながら感謝しています。

自治会の皆様

お願いします


